



**Asociación Profesional de
Expendedores de Tabacos y Timbre
del Estado en la Provincia de Zaragoza**

Adherida a la U.AA.EE.E.

Zaragoza, 11 de Junio 2014

Apreciados Socios:

Estoy recibiendo quejas de algunos socios al respecto de unas visitas que se están produciendo por parte de algunas empresas del vending, urgiendo en la firma de contratos de alquiler de sus máquinas por los estancieros y así llevar nosotros la explotación de las maquinas en nuestros bares, y que si no firmamos nosotros otros lo harán, con el pretexto de que va a salir la modificación del reglamento para el día 1 ó 15 de Julio.

Como ya se os comunico en la AGO en el momento que la modificación se haga efectiva se informara a los socios mediante una Asamblea General Extraordinaria, la modificación del reglamento lleva su proceso legal y a día de hoy no contamos con fecha de publicación en el BOE.

Debo recordaos que el estancero no puede gestionar máquinas de tabaco.
Y aunque podemos ser propietarios de máquinas no estamos autorizados a percibir ningún ingreso por ellas, ni alquiler, ni explotación, ni nada de nada.

A día de hoy no sabemos cómo va a quedar la modificación, y aunque en esta se habla de la “gestión delegada” por parte del estancero, tampoco sabemos de qué manera se va a llevar a cabo, ya que hay que modificar los modelos 598 para solicitud de AVCR CASO DE QUE SE ACEPTA POR PARTE DEL ESTANQUERO ESTA “GESTIÓN DELEGADA”.

En estos momentos no creemos oportuno que el estancero se haga cargo del alquiler de máquinas, creemos más apropiado esperar a ver la modificación y también creemos que debemos dirigir a estos “comerciales del vending” hacia el bar para que sean estos en todo caso los que alquilen las máquinas que han de estar en sus establecimientos, que van tener que contar con un seguro de robo y daños, y que van a percibir el 100/100 del beneficio de la venta, ya que en el borrador que conocemos el estancero no puede percibir nada por este trabajo extra, y que si buscamos las estrategias para percibir algo estamos infringiendo la ley y lo que es más grave:

ESTAMOS CREANDO EL FERMENTO PARA QUE CREZCAN ALREDEDOR NUESTRO LOS ELEMENTOS QUE HAN DISTORSIONADO, Y QUE PUEDE QUE LLEVEN A LA QUIEBRA, NUESTROS NEGOCIOS.

José Corral Valiente